

Certificat FR18/81842934 / Certificate FR18/81842934

Le système de management de / The management system of

Eurofins Dermscan Pharmascan

SGS

114 boulevard du 11 Novembre 1918, 69100 VILLEURBANNE, France

a été audité et certifié selon les exigences de
has been assessed and certified as meeting the requirements of
ISO 9001:2015

Pour les activités suivantes / For the following activities

Ingénierie et réalisation d'études et de recherches cliniques pour l'évaluation de la tolérance et de l'efficacité des produits cosmétiques, alimentaires, matières premières et dispositifs médicaux. Réalisation d'études pré-cliniques.

Engineering and carrying out clinical studies and research to assess the tolerance and efficacy of cosmetics, food products, raw materials, and medical devices. Carrying out preclinical studies.

Ce certificat est valable du 17 octobre 2024 au 01 septembre 2027 et reste valide jusqu'à décision satisfaisante à l'issue des audits de surveillance.

This certificate is valid from 17 October 2024 until 01 September 2027 and remains valid subject to satisfactory surveillance audits.

Version 5. Certifié depuis le 30 avril 2016

Issue 5 Certified since 30 April 2016

Les activités certifiées réalisées par les sites additionnels sont présentées aux pages suivantes
Certified activities performed by additional sites are listed on subsequent pages.

Date d'expiration du certificat précédent 01 septembre 2024 / Last certificate expiry date 01 September 2024

Date de l'audit de renouvellement 26 septembre 2024 / Recertification audit date 26 September 2024

Autorisé par / Authorised by

Siham VIDARD

SGS INTERNATIONAL CERTIFICATION SERVICES

29, avenue Aristide Briand 94110 Arcueil France

t +33 (0)1 41 24 88 88 - <https://www.sgsgroup.fr/>



Ce document est un certificat électronique authentique destiné à l'usage professionnel du Client uniquement. Les versions imprimées du certificat électronique sont autorisées et seront considérées comme copies. Ce document est délivré par la société sous réserve des Conditions Générales SGS pour les Services de Certification disponibles sur [Conditions Générales](#) | SGS. Nous attirons votre attention aux clauses contenues sur la limitation de responsabilité, d'indemnisation et de juridiction. Ce document est protégé par le droit d'auteur et toute altération non autorisée, contrefaçon ou falsification du contenu ou de l'apparence de ce document est illégale.
This document is an authentic electronic certificate for Client business purposes use only. Printed version of the electronic certificate are permitted and will be considered as a copy. This document is issued by the Company subject to SGS General Conditions of certification services available on [Terms and Conditions](#) | SGS. Attention is drawn to the limitation of liability, indemnification and jurisdictional clauses contained therein. This document is copyright protected and any unauthorized alteration, forgery or falsification of the content or appearance of this document is unlawful.



Certificat FR18/81842934, Continue / Certificate
FR18/81842934, continued

SGS

Eurofins Dermscan Pharmascan

ISO 9001:2015

Version / Issue 5

Sites / Sites

Eurofins Dermscan Pharmascan
114 boulevard du 11 Novembre 1918, 69100 VILLEURBANNE, France

Eurofins Dermscan Tunisie
39 Avenue Abou Loubéba Al Ansari, El Menzah 7, 2091 ARIANA, Tunisia

Eurofins Dermscan Aix
505 Rue Louis Berton, CS 50550, 13594 AIX EN PROVENCE CEDEX 3, France

Eurofins Dermscan Poland Sp.z o.o.
Ul.Matuszewskiego 12, 80-288 GDAŃSK, Pologne

Insight Research
Orbis Court, 3rd Floor, 132, St Jean Road, QUATRE-BORNES, Mauritius



Ce document est un certificat électronique authentique destiné à l'usage professionnel du Client uniquement. Les versions imprimées du certificat électronique sont autorisées et seront considérées comme copies. Ce document est délivré par la société sous réserve des Conditions Générales SGS pour les Services de Certification disponibles sur [Conditions Générales](#) | SGS. Nous attirons votre attention aux clauses contenues sur la limitation de responsabilité, d'indemnisation et de juridiction. Ce document est protégé par le droit d'auteur et toute altération non autorisée, contrefaçon ou falsification du contenu ou de l'apparence de ce document est illégale.
This document is an authentic electronic certificate for Client business purposes use only. Printed version of the electronic certificate are permitted and will be considered as a copy. This document is issued by the Company subject to SGS General Conditions of certification services available on [Terms and Conditions](#) | SGS. Attention is drawn to the limitation of liability, indemnification and jurisdictional clauses contained therein. This document is copyright protected and any unauthorized alteration, forgery or falsification of the content or appearance of this document is unlawful.

